



Projet ExPRESSion imMEDIAté

publié le 18/03/2016

Les 3D du collège, dans le cadre d'un projet inter-établissements, se rendront à Saint Jean d'Angély le mardi 22 mars 2016 avec Mmes Gaillard et Hipeau-Daunas. Lors de cette journée, ils visiteront une exposition sur le dessin de presse, rencontreront des correspondants locaux, Michaël Gerber (RSF) et Guillaume Bouzard (Le Canard Enchaîné).

En amont, les élèves ont tous réalisé une Une sur la Liberté d'Expression au CDI. Après délibérations, une Une a été choisie pour représenter le collège et sera exposée au lycée Blaise Pascal.

Toutes les Unes réalisées par les 3D sont exposées au CDI jusqu'au 05/04.

Documents joints

-  [affiche_projet_presse_2_1](#) (PDF de 1.4 Mo)
-  [une_english_](#) (OpenDocument Graphics de 779.9 ko)
-  [une_french_](#) (OpenDocument Graphics de 811.2 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.